
In der Hoffnung, dass Sie ein gutes Jahr hinter sich haben, 
wünsche ich Ihnen allen einen ruhigen Jahresausklang. 

2016 konnten wir uns an sehr schönen sportlichen Leistungen erfreuen. 
Solche Erfolge entstehen nicht aus dem Nichts. 

Sie sind die Folge von kontinuierlichem Training mit den Pferden. 
Dies ist auch beste Reklame für unsere Shagya-Araber. 

Und das in einer Zeit, die für Züchter und Pferdehalter nicht einfach ist.
An dieser Stelle rufe ich alle auf, sich auch in politischer Hinsicht für die Sache des Pferdes einzusetzen. 

Möglichkeiten dazu gibt es auf  verschiedenen Ebenen. 
Es erscheint mir wichtig, dass wir uns mit den allgemeinen Gegebenheiten auseinandersetzen

und versuchen diese mitzugestalten.

Liebe Mitglieder und Freunde des Shagya-Araber-Verbandes.

Aristoteles sagte einmal: «Den Wind können wir zwar nicht ändern, aber wir können die Segel setzen».
Das ist mein ausdrücklicher Wunsch für die nächsten Jahre: Dass wir aktiv an der Zukunft

der gesamten Pferdebranche mitwirken.
Gegen Ende dieses Jahres danke ich allen, die sich in irgendeiner Form für das Wohl der Pferde 

und unseren Verband eingesetzt haben.
Allen wünsche ich eine besinnliche Adventszeit, schöne Festtage und ein glückliches und erfolgreiches Neues Jahr.
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